

Playa Tortugas

Se caracteriza por su arena fina y sus aguas tranquilas y poco profundas. Es una de las playas protegidas que se encuentran en el norte de la isla. Existen palapas para protegerse de los rayos del sol y centro comerciales que rentan equipos deportivos.

Playa Langosta

Es una de las playas más visitadas. Consta de 400 metros de longitud y 60 metros de ancho. Se pueden distinguir dos tonalidades en el agua: un verdoso en la orilla y el azul hacia la profundidad.

Playa Ballenas

En esta costa también se observan diversas tonalidades en el agua: verde, azul, que va del turquesa hasta el azul índigo; con buena transparencia. La arena es fina y de color marfil.

Playa Chac Mool

Se sitúa al este de la isla. También es de arena muy fina y color marfil. Su oleaje es moderado porque lo que se puede bucear y nadar. También es una zona donde la gente practica paracaidismo.

Playa Delfines

Una de las playas más grandes de Cancún es Playa Delfines. Es utilizada para descansar y realizar algunos deportes playeros. Cuenta con palapas, baños y regaderas.





Cozumel

Son muy famosas las playas y los arrecifes coralinos que se encuentran en esta localidad. Allí se puede practicar buceo submarino y visitar los vestigios arqueológicos. Cuenta con diversos servicios turísticos.

Playa del Carmen

Destino turístico de reconocimiento internacional que no los últimos años ha adquirido notable impulso. Allí se puede disfrutar de las playas, el mar, la selva, los vestigios arqueológicos y los arrecifes.

Riviera Maya

Ubicada en el litoral de Cancún a Tulum, allí se encuentran sitios naturales muy buscados por los visitantes. Por ejemplo, se puede disfrutar de sus playas, los arrecifes coralinos, el mar y las zonas arqueológicas.

Isla Mujeres

Se ubica enfrente de Cancún y se destaca por la tranquilidad del entorno y la pacifica costa. Cuenta con importante infraestructura hotelera y brinda diversos servicios turísticos.

Chetumal

Destino turístico que cuenta con importante infraestructura y servicios al turista. Allí se puede visitar Bacalar, Palmar, Xcalac, Mahahual, etc y sitios arqueológicos importantes como Kohunlich, Dzibanché y Kinichná.